
令和６年度 秦野総合高等学校 第２回学校運営協議会 

令和６年９月７日(土) 10：00～10：45 会議室 

司会：教頭（全） 

出席者 学校運営協議委員５名、校長、副校長、教頭(全)、事務長、 

    全日総括教諭５名、 

欠席者 学校運営協議委員３名 教頭(定)、定時総括教諭２名 

 

１ 開会 

 

２ 資料確認 

 

３ 校長あいさつ 

  ・今年の文化祭（清峰祭）は金曜日・土曜日開催とした。会議終了後にお時間があれ

ばご覧いただきたい。 

  ・地域交流関連において、全日制では、6/6南が丘納涼祭のイベントに参加した。8/11

に南が丘育成部会が開催された。資料の P10に校外連携一覧がある。多くの部活動

が広範囲の地域にわたって活動を行っている。定時制では、昼の活動として野外活

動を実施した。 

  ・５～６月に授業観察を実施したところ、多くの先生が ICTを活用した授業を実施

し、全校集会においても配信で実施している。8/3,17に実施した学校説明会にお

いても ICTを活用した。参加者は 8/3が 170組、8/17が 110組であった。定時制

は 12/14に学校説明会を予定している。 

 

４ 議題 

（１）令和６年度 第１回学校運営協議会 議事録について 

 (副校長) ：Ｐ３～５を参照していただきたい。ＨＰにも載せている。 

（２）令和６年度 キャリア・ボランティア部会活動状況報告（定時制）について 

 (副校長) ：神奈川県立西部総合職業訓練校とアイム湘南美容理容専門学校との連携

講座において２名の単位認定の予定である。 

（３）令和６年度 第１回地域貢献活動実施計画について 

 ［全日制］資料参照 

（学校管理Ｇ） ：清掃活動の後、強風によりすぐに清掃前の状態に戻ってしまった

のが残念であった。 

［定時制］資料参照 

（４）令和６年度 地域ぐるみあいさつ運動週間について 

  資料参照 

  (教頭)  ：8/30,9/2が台風 10号の影響で中止となった。 

 （５）令和６年度 地域交流活動報告 

  (副校長) ：地域の中に本校の活動・取組等を浸透させていくために、地域回覧板に

発信をしたい。中井中学校の説明会に参加した際、総合学科の取組を知

ることができたと先生から感想を受けた。広報不足を感じた。 

 (委員)  ：各自治会に郵送していただければ、対応できる。 

 (委員)  ：多くの中学校と連携していただき、ありがたい。 

(副校長) ：総合学科ならではの取組もある。 

(委員)  ：改めて総合学科の取組について伺いたい。 



(校長)  ：専門学科の高校と普通科高校の中間に位置しているのが総合学科であ

る。70以上の科目から選択できる。卒業後の進路は大学短大が 35％、

専門学校が 45%、就職が 20%である。あらゆる分野に対応できる。 

 （６）令和６年度 第１回生徒による授業評価結果（全日制）について 

  資料参照 

  (委員)  ：子供がミシンを扱った服飾関係の授業に大変満足をしている。技術の向

上と製作物の達成感が感じられる。 

 （７）清峰祭(文化祭)について 

  ・お時間があればご覧いただきたい。 

 （８）その他 

  (委員)  ：秦野市では 11月中旬から下旬にかけて、市内８地区の話し合いの場に

高校生を招いて、生徒の意見を求めている。そこで、南地区では総合高

校の生徒の意見を伺い、前面に出していきたいと考えている。 

(校長)  ：会議の時間が 17:30～19:30なので前半 1時間の参加でお願いしたい。 

   

５ 事務連絡 

  ・次回の案内 令和７年３月７日（金）18:00～ 

   年明けに、卒業式の案内とともに連絡をします。 

 

６ 閉会 

 


